

VIRASORO, Mónica
IUNA, Bs. As.

Pensamiento liberador hoy

Si, como sabemos, no sólo el hombre es hijo de su tiempo sino que la filosofía es el propio tiempo hecho pensamiento lo que sea hoy un pensamiento liberador no puede prescindir de una profunda reflexión acerca de nuestro tiempo y una respuesta a la interpelación que este nos dirige. En una época que se ha definido a sí misma como postmetafísica, en que se ha renunciado a la búsqueda de fundamento, en que se ha decretado la crisis de los grandes relatos como discursos de legitimación, tiempo del imperio de la tecnociencia, tiempo de fragmentación y desertificación que desde la palabra de Nietzsche y Heidegger ha sido caracterizado como de nihilismo consumado, las preguntas, las posibles respuestas a lo que sea un pensamiento liberador no pueden dejar de tener en cuenta la profundidad de estos cambios. La comunicación pretende por tanto no tanto responder sino considerar la cuestión desde este otro lugar y tiempo que transcurrimos y acorde con esta mira nos guía el interrogante ¿De qué nos puede liberar hoy el pensar?